

2024-05-08

Asesinan a dos personas frente a la casa de Karen Quiroga, responsabiliza a Sheinbaum, Brugada y a Batres

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/asesinan-a-dos-personas-frente-a-la-casa-de-karen-quiroga-responsabiliza-a-sheinbaum-brugada-y-a-batres>
-2/

Karen Quiroga, candidata a la alcaldía Iztapalapa por la coalición "Va X la Ciudad de México" denunció que después de que fueron asesinadas dos personas afuera de su casa, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana ingresaron a su casa de manera violenta e intentaron llevarse a los compañeros que se encontraban al interior de su vivienda para catearla, además de que los querían acusar de estar relacionados con los hechos.

Al responsabilizar de los hechos a Claudia Sheinbaum, Clara Brugada y al jefe de Gobierno Martí Batres Guadarrama, de lo que le pueda pasar, ya que, advirtió, utilizan a la policía para realizar una persecución política, al detallar que su casa se encuentra ubicada en San Lorenzo Tezonco.

En entrevista la candidata al señalar que también registraron los carros de los asistentes advirtió que es un montaje político por parte de las autoridades ya que los hechos coinciden con la denuncia que hizo el lunes en conferencia de prensa que el cártel de Tláhuac opera en la demarcación.

Al ser cuestionada sobre si ella contaba con seguridad por parte de las autoridades, dijo que, pese a que la solicitó al Instituto Electoral de la Ciudad de México, las autoridades electorales rechazaron la petición bajo el argumento de que "Iztapalapa no es foco rojo".

Explicó que, en el operativo, después de que se escucharon las detonaciones, la policía llegó directamente a su domicilio, patearon puertas y con armas ingresaron al lugar. Dijo que los policías, que estaban encapuchados, argumentaban que los responsables de los actos se encontraban en esa vivienda.

Al ver que querían llevarse a la gente, la candidata relató que impidió que se los llevaran ya que, además de que nadie estaba involucrado, los actos que estaban cometiendo los elementos policiacos eran totalmente ilegales.

La candidata advirtió que iba a presentar una denuncia y que para ello estaba en espera de que el candidato a la jefatura de Gobierno le mandara un grupo de colaboradores para determinar los pasos a seguir.